

CONTRADICCIONES SOBRE PACTO CON SME

Segob se brinca a STyPS y reconoce a Martín Esparza

LÍDER SINDICAL afirma que se levantó ayuno porque le dieron toma de nota; Gobernación no lo desmiente

SE BRINCA A LA SECRETARÍA DEL TRABAJO

Segob reconoce a Esparza

DIRIGENTES DEL SME ACLARAN QUE LA DEPENDENCIA les aseguró la toma de nota como condición para el fin del plantón

Por Elizabeth Machuca
y David Vela >
mexico@razon.com.mx

El líder del SME, Martín Esparza, aseguró que la Secretaría de Gobernación determinó concederle la toma de nota como secretario general del gremio en la negociación que sostuvo con el titular de la dependencia, Francisco Blake Mora.

"Se ha otorgado la toma de nota a los 26 miembros del Comité Central del SME", anunció Esparza la madrugada de ayer en el plantón del gremio ubicado en el Zócalo, después de cinco horas y media de negociación con el funcionario federal.

Alrededor de la 01:00 horas, señaló que además la Segob se había comprometido a concretar la recontractación de los trabajadores que no habían cobrado su liquidación.

En tanto, el secretario del Interior del SME, Fernando Amezcua, apoyó la versión y señaló que "lo más importante es que se regresará el empleo a todos los trabajadores que no nos hemos liquidado".

En entrevista radiofónica, dijo que el reconocimiento de los líderes del sindicato

había sido determinante para acordar el fin de la huelga de hambre que llevaron a cabo algunos agremiados por más de 80 días.

Agregó que el tercer acuerdo alcanzado en Bucareli la tarde del jueves fue la creación de una empresa para trabajar la fibra óptica en el DF en conjunto con los sindicalistas.

"De alguna forma, tiene que haber una empresa donde estén trabajadores, donde estén los empleados. Entonces es otro de los acuerdos a los que se llegó para resolver de manera integral desde lo administrativo hasta lo financiero", aseveró.

En ese sentido, el secretario Francisco Blake aseguró ayer en un mensaje que "hemos dado pasos muy importantes para dialogar sobre las soluciones a este conflicto, mismas que son y serán apegadas siempre a la observancia de las leyes".

El funcionario no desmintió lo señalado por el dirigente y el vocero del SME respecto de los alcances de la negociación de este jueves y sólo dio lectura al documento de acuerdos en donde apare-



cen sólo puntos generales.

TOMA DE NOTA. EN PROCESO. Por la noche, Fernando Amezcua, también vocero del SME, informó a *La Razón* que la Secretaría del Trabajo ya recibió los documentos que, afirma, avalan la elección de Martín Esparza como secretario general, trámite que hasta antes del jueves la dependencia se había negado a efectuar.

Los papeles fueron entregados, dijo, a Fidel Antuña, director general de Registro de Asociaciones de la Secretaría del Trabajo, instancia que en septiembre del año pasado negó la toma de nota por múltiples irregularidades que detectó en el procedimiento electivo.

A aquel intento del SME por lograr el reconocimiento lo sucedió un fallo de la Corte que ordenó a la Junta de Conciliación y Arbitraje solicitar la reposición del procedimiento electivo de la dirigencia sindical, que, en este caso, ya no se efectuó y por tanto quedó omitido.

HISTORIA DELATOMA DENOTA

2009

MAYO
Elecciones para renovar la secretaría general del SME.

JULIO
Alejandro Muñoz, opositor de Esparza presenta un recurso contra el resultado que le desfavorece ante la Junta de Conciliación.

SEPTIEMBRE
Le niegan la toma de nota.

OCTUBRE
Se amparan por la negación de la toma de nota.

2010

ENERO
La Junta de Conciliación ordena reponer

el proceso por estar viciado.

JULIO
Esparza realiza una asamblea y toma protesta como dirigente.

CAYETANO CABRERA, quien supuestamente era el más grave de todos, decidió salir por atrás del campamento y ser trasladado a un hospital privado para "evitar protagonismos".



ALEJANDRO MUÑOZ.



LOS ELECTRICISTAS retiraron por completo su plantón instalado en el Zócalo capitalino.

Foto: Cuartoscuro